
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações a respeito da utilização de carros oficiais 
da Prefeitura Municipal de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a ocorrência referente a utilização inadequada 
do carro oficial da Prefeitura de Caçapava.

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- Quais os funcionários em cargos de comissão contratos a 
partir de 02/01/2025 possuem portaria para dirigir carros da prefeitura 
e  quais  carros  cada um está  liberado para  dirigir?  Enviar  cópia  das 
portarias já existentes dos novos contratados.

2-  Houve  um  treinamento  para  os  novos  contratados  a 
respeito dos cuidados necessários e quais são as permissões de uso dos 
carros oficiais da prefeitura? Se sim, enviar documento comprobatório.

3- Quem é responsável pelos carros oficiais do gabinete do 
Prefeito?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”,  11 de fevereiro de 
2025. 

Catiane Fonseca 
Vereadora – União Brasil
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